

Kirsan Ilyumzhinov réélu président de la Fédération Internationale des Échecs , la FIDE



Le Russe Kirsan Ilyumzhinov a été réélu président de la Fédération Internationale des Échecs, la FIDE. Il a devancé aux élections l'ancien champion du Monde Gary Kasparov.

Kirsan Ilyumzhinov, qui occupe ce poste depuis 1995, a gagné les élections qui se sont déroulées à Tromsø en Norvège où se dispute l'Olympiade Mondiale , par 110 voix, contre 61 en faveur de l'ex joueur, très critique envers le président et envers le Kremlin.

« Je vais travailler pour les échecs et je veux dédier ma vie à la FIDE » a déclaré le président réélu par une différence supérieure aux attentes. En 2010 un autre ex champion, Anatoly Karpov a lui aussi essuyé une défaite aux élections, 95 voix contre et 55 pour.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/30761-kirsan-ilyumzhinov-reelu-president-de-la-federation-internationale-des-echecs-la-fide>



Radio Habana Cuba